

今夏も華麗に!

舞う!【第4回納涼祭】明日へ!

幸運の女神が微笑む回数は、うおずみへ、確実に右肩上がりで増えている! そう感じたのは筆者だけでしょうか。猛暑日の黄昏に、300名余が艶やかに舞いました。

開催1週間前に、台風が沖縄南方より北上しているという情報が入ってきた時、雨中の開催をシミュレートしたものです。というのは、初回のこのイベントは、小雨の中の開催となったため。観桜会でも、初年度から3年目まで雨の降る日がありました。ところが、どうでしょう。4年目の観桜会では、全日程が晴天に恵まれ、納涼祭も3年続けて快晴! まるでうおずみのために晴天を取り置きしてくれているようです。そ

【来場者数】うおずみさったご家族数は何と、チケットの売上高も最

【新メニュー】おでさせたのが、アイスクリープで売り切れる中、新顔大好評でした。

【青葉台オールスターズ】うおずみの顔、ル&グリークラブの皆

【都はる子氏】第2回納涼祭よりご出演いただいている、噂のチンドン屋系エンターテイナー。今年も所狭しと、走って唄って大ハッスル。ある場所では拍手喝采を浴び、ある場所では身動きを封じる程の衝撃を与えながら、暑い夕げのひとときを、熱く、厚く、そして篤くして下さいました。

楽しい時間が過ぎるのは早いもの。そうしているうちに、夏も過ぎ去って行くのです。ご来場の皆様をはじめ、ご支援下さった皆様、本当に有り難うございました。そして、職員の皆様、お疲れ様でした。

そして、今年の夏も去ぬめり...

三たび躍動! 都はる子!

エチオピアより熱いハートで〜

HOT SUMMER EVENING 2011

Everyday Smile!

ファイト〜! 一発!!! 心身疲労時の栄養補給は、LOVE!



青葉台オールスターズ

Fever! Fever!

アイスも溶けるこの熱気

自民党・西村康稔議員も応援に!

《 File 37 》 2丁目 介護職員 井上 真由美

【出身地】 地元・明石市

【血液型】 O型

【家族】 24才の娘と、22歳の息子がいます。孫も二人います。

【一言】 皆様と楽しく過ごせるよう努力します。宜しくお願い致します。



左から二人めですー

遊ぶ！灼熱の神戸にて魚類と交わる ～ 1・2丁目、須磨水族園へ外出（7月13日）



園内のレストランでランチ

今月号の厨房だよりは、この日食べた「和風ハンバーグ定食」の感想から。この表情がレポートです！

早い梅雨も明け、いよいよ常夏となったこの瀬戸内。先日の花鳥園に続き、その時よりもさらに厳しくなった暑さの中、1階ご入居者4名様と、須磨水族園への「小旅行」を取行しました。

花鳥園のように全天候型の施設ではなく、各建物間は移動の外を歩かなければならぬ、汗をかき水分を多めに補給しました。本当にお疲れ様でした。

昼食は園内のレストラン（満員でした）で。各々の好みで注文したメニューをきれいに平らげ、精をつけました。最後は、冷房のない屋外でのイルカショー見物。久々の外出で、真夏の太陽を浴びたにもかかわらず、元気いっぱい楽しんで帰苑された4名様。若い職員のほうがバテていたようです…

魚、うお〜



待望のイルカショー開演！



3D映像のように迫力満点の水槽

車での移動を含めて、計約5時間の小旅行。暑い一日を、熱く過ごせましたね。また出かけましょう！



イルカショーを見てエキサイト！

伝う！うおずみ 春夏秋冬 ニュース & インフォメーション

- 前任者の退職により休止しておりました個別機能訓練（リハビリ）ですが、7月より後任の機能訓練指導員・西後（にしご）が着任し、既に再開（詳細は次号で！）しております。それに伴い、8月1日より個別機能訓練体制加算（12単位（自己負担12円）／日）を算定させていただきます。すなわち、料金体系が4月15日以前に戻ったということになります。ご利用者のご家族、居宅ケアマネジャーの皆様、ご理解の程宜しくお願い申し上げます。
- 職員のユニフォームが変わります。次号にて発表を予定しています。
- 完全地デジ化が施行された7月24日から、ショートステイご利用の方には、一部テレビをご利用いただけない場合があります。ご用意が遅れました点をお詫び申し上げます。いよいよ、8月12日には8丁目の10室全てにテレビが揃います。



▲歌は世に連れ世は…（うたうサークル）
▼皆で布を揺らして波を表現（音楽療法）

☆ 今後の予定 ☆

- 8月19日（金）《 日本理美容福祉協会 》訪問理美容サービス
↑（※当初の8/17（水）より変更になりました）
- 8月24日（水）《 喫茶ラウンジ（3F） 》14:00～（地）
- 8月30日（火）《 音楽療法・林先生 》14:00～（デ）
- 9月5日（月）《 青葉台うたうサークル 》14:00～（地）
- 9月21日（水）《 日本理美容福祉協会 》訪問理美容サービス

編集

人気歌手のコンサートのように、多くの集客ができた納涼祭。簡単そうに見えて、何かのためにこれだけの方々が集められるというのは、スゴイことだと思いませんか？そして、集う人々の志はひとつ。さしづめ、我々うおずみは、黄色い声援を受ける人気アイドルグループのようなもの（？）何度も申し上げますが、8月6日は、本当に有り難うございました！いやいや、ご入居の方々こそ人気アイドルなのです。その日は、奇しくもヒロシマ原爆の日。これだけのマンパワーを活かせば、世界平和も実現しそうですね（黙とう）。

模擬店に生ビールでもあれば、なおイイのになあ…（失敬）と、帰宅後発泡酒をノドに流し込み、「バンザイ」と独りごちた真夏の夜。今年も一段落。この一瞬のために。祭りのあとの淋しさが…

後記



（8月24日）
⑤デイも納涼祭



癒やされたい…
癒やされたい…

